

An die Eltern
der Jahrgangsstufe 8

Elternabende der Jahrgangsstufe 8

Sehr geehrte Eltern,

gerne lade ich Sie herzlich zum ersten Elternabend der 8. Klassen in diesem Schuljahr ein.
Der Elternabend findet am

27. September
um 19:30 Uhr

zunächst mit allen Klassen gemeinsam in der Aula statt. In diesem gemeinsamen Teil möchte die Schulleitung über Besonderheiten in dieser Jahrgangsstufe informieren. Im Anschluss finden die üblichen Klassenelternabende in den Klassenräumen (mit der Wahl der Klassenelternbeiräte) statt. In diesem Rahmen haben Sie auch die Gelegenheit, allgemeine und die Klasse betreffende Fragen mit der Klassenleitung Ihres Kindes zu erörtern.

Ich wünsche Ihrem Kind ein gutes und erfolgreiches neues Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Gotthardt
Schulleiter